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風格と華やぎのメインストリートを目指して~その2
~四条繁栄会「都市再生モデル調査」の報告~

〔京都事務所/高野隆嗣石川聡史石井努大阪事務所/中村孝子〕

多数の応募の中から選定された四条通

京都市で最もシンポル的な通りのーつである

迅1条通を舞台に、2 H 15日に交通社会災験、2

打 29日にシンポジウムが突施されました。こ

れは地元の四条繁栄会商店街振興靴合(以下;

繁栄会)が「全国都市再生.モデル訓査」の一環

として取り釦んだものです。弊社では以前から

「風格と華やぎのあるまちづくり」に取り紳む

繁栄会の依頼を受けて、地区計画等の支援をさ

せていただいた経紳もあり(ニュースレター

120号参照)、今回もお手伝いさせていただきま

した。

本報では、紙而の都合もあり取紅のうちごく

一部ですが紹介させていただきます。

慢性的な交通渋滞と歩きづらい歩道空間

1[1条逓の111,1貞は20m余り、片側 12時脚のー

般交通!,1は平1_1・休日とも 15,000 台程度です

が、いずれの午後もタカにかけて慢性的な大渋

滞です。沿通には客符喝タクシーやマイカーの

述法駐ψ力ゞ常態化しており、円滑な交通の妨げ

になています

方、歩迫における'FU昼剛 12時剛の通行

1辻は 35,000 人、休H ともなると 45,000 人を越

える来街者でにぎわいます。ところが狄い歩迫

ヒは不法駐輪が所狭しと卯んでおり、1・H布年や

f・ども地れはもとよ"、牙新打者がゆったり歩'く

ことが川来ないのが現状です。

"ゆったり歩ける通り"がみんなの願い

今扣1の脳告では、来i11名に1゛'するアンケート

図円条遡にふさわしい通りのイメージ

無回答等 6.酬わからない 2.2%

現状のような

通り 3.群

車がもっと

通りゃすい

通り 8,2%

歩行者がもっと
ゆったり歩ける

通り 79.鵠

に取り組みました。来街著が「四条通の現状

をどう老えているのか。1三Ⅲ鞭日の昼問に 4.000

逓近い調査票を配布し、回収率20%を超える回

答を得ました

アンケー N凋査の「匹1条通にふさわしい通り

のイメージは?という卿いに対し、最も多

かった1リ1答は、「歩行者がもっとゆったり歩ι

る迎り」でした。また、「魅ノ」的な交迎環境の

笑現に必要な取組は?」という問いについて

は、「路上駐車の取り締ま小鞭化」や「歩適の

拡幅」、「駐車場の増設」等が多い結来となりま

した。これらの点を重視しつつ、歩行者がゆっ

たり通行できる空1削を劍造Lていくことが求め

られます

歩道には 1日約1,000台の不法駐輪

また、迅1条通の歩通両仙約 lkmの区冏て、f

勅から深夜まで不法駐怜がどのくらいあるか

謝査しました。司司÷1・休日を問わず、約 1、000

台がWめられています゛棚折によってはピーク

11寺で歩適の約υ3を占狗し、歩行の大きな障雫

となっています

今1川の嗣舎により、駐輪時Ⅲ1や増加する時11

怖は●加折ごとに大きな差捉があることがわ力

りましたそれらを踏まえ、公共的な僻輸場
ム昂11i1リ牛モデル開介の 1ξな1佼細内容

歩週にあふれる不法駐輪



剛 1川条逝令体のH÷1の駐輪台数の変化
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駐停車車両のZ3は"客待ちタクシー"

では述法駐車はどのような実態となってぃる

のでしょう?最も駐停市車両の多いと老えられ

る金曜日の乍後61時間の駐停車車両を調査しま

した。

最も駐仲車の多い区nu(信号と信号の問)で

は、わずか10omに一時間平均80台の鼠制亭車が

見られましたまた、全体を見渡して最も多い

のが「客待ちタクシー」で全体の2βを占めて
います
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ひと・まち・地域
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手さん達からも「走りゃすかった」との声を多

数いただきました。

このように、バスをはじめとする公共交通機

関の利便性を高め、車から公共交通機関へのシ

フトを図りつつ洪滞を解消していく。そして、

ゆとりある歩行空問をつくってぃく、というこ

とが今後のシナリオのーつとして老えられま

す。しかし、これらは周辺部も含め、各店の商

業活動等に多大な影轡を与・えることから、商1占

街内での合意形成を始め、様々な"目題に取り細

む必要があります。

図社会実験(2/15)による市バス所皿t"寺Ⅲ1の変化2軽物
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社会実験でバスの走行時問が10分短縮

こうした笑態を踏まえて、今回の交遡社会災

験では、「路上における荷さぱきの自粛」と「鯛

停ⅢⅢ両への注意喚起」を行いました。その結

来、ハスの走行環境はおおよそ 10分開短綸さ

れるなど大幅に改善されました。当 1Ξ1、四条通

を述行した升レゞス、京阪バス、京判レゞスの運転
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「都市観光」は21世紀の主要産業

今旦1の収痢{のハイライトとして、 2 j129日

にはシンホジウムを開催しました。1断淵淋演で

は、京都1訂と姉妹都市であるフレンツェ市観光

j●長を打り"し、「二術・文化都市から観光都市

への転換」に成功したフィレンツェ市の都市政

策が紹介されました。世界的に「21世紀の主要

産業のつは都市観光」といわれる巾で、恥史

観光都市である京都の社会的役削について問恕

挑起もありました。

フィレンツェ市観光局長/エミーリオ・ベケッリ氏

少しの我慢でより良い四条界隈を!

シンホジウムでは、多方Ⅷで折蹴されている

学,哉絲験者をお鼎1きし、都市商業、交通条観、

魏光などの功りに1に活発なパネルディスカツ

ションも行われました。バネラーからは、まち

づくりはh所生所が考える」のではなく愉分た

ちで「こういうまちにしていこう」と言わなく

てはならないこと、街の「主役」はその街を訪

れる「人」であり、街路突剛の利用は土役が楽

しめる空Ⅲ1にするのが一番大切であることなど

が指摘されました。

さらに、1せ界的に「21'世祀の上蟇産業の'つ

は都市観光」であり、高いポテンシャルを持つ

京都の発展に不可欠なこと、メインストリート

に商業空岡がある特質をいかして、匹1条通の井

つ「文化」「季節」「歴史」のイメージを強く発

信することが京都の資産であることなどの発言

がありました。

最後に、コーディネータの大阪大学の嶋河

先生から、合愆して良いまちをつくるには我

慢と節皮が必要であり、「少しの我慢でより

良い1川条界隈をつくりましょう」とのまとめ

を頂きました。

コーディネータ:促海邦碩氏(大阪大学)
パネリスト:宗田好史氏(京都府立大学)、
中川大氏(京都大学)、高橋亮太郎氏(巣栄会理那長)

当日は、小雨が降る恕天候でしたが、場内は

ほほ満席となり盛会でした。参加名の1'1・'には熱

心にメモをとる人も多く、あらためて市民の1對

.L、の袖iさがうかがわれました

今後の取り組みに向けて

歩行名だけでなく、U転ボ利川名も卓利川者

も滴1占街にとっては、大小なお客さんであり、

1川条通に賑わいをもたらしてくれる大,Ⅱな存弥

です。ー・カ、交通渋滞や不怯駐輪の1剖題解決な

しに、繁栄会のH指している「風惰ある景観」

を実現することは1Ⅱ来ません。

今1川の嗣査により、四条迎の交通と条観に

関する課遡が見えてきました。これらが解決

できるか否かは、商店街のお客さんでもある

市民の支持を得られるかが重要です。四条通

の目指すまちのビジョンを明硴にし、それに

向けた愆気込みを内外に強くアビールしてい

くことが重斐と感じます京都のメインスト

リートである1川条が、良くなることであれ

ぱ、1"民の11.1倒的な"同が得られると確信 L

ます。

次なるステージへ始動

災質3ケ河の強行軍でしたが、大きな成功を

修められたのは、繁栄会のみなさんが丸で取

り組まれたためです。「やはり繁栄会は凄い!」

というのが私たちの率辿な感想です。また、調

査実施にあたっては、京都市、京都府警察の全

而的な脇ノJのほか、バス会社や宅配便司'i・業者、

副辺商店街など多くの力の協力が得られたのも

大きな力になりました。今回できあがった協働

の輪は今後の財産になります。

繁栄会では、既に「次の一手・」も準備されてい

ます。後日ご紹介するのが楽しみです。
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~酒米ミュージアムと地域特産品販売がドッキング

「山田錦の館」がオープン
〔大阪事務所/原田稔

1 1T1銑,、"は兵.,,LI,、 1"1が 11乍年「打

よかたんとkι、地にオフン Ih皿尿、 1「

戈交流拠.,..; 111川鈿の郷 とて、・体地俳を

迅めてきナ'施゛です

施設丸ごとミュージアム

11Ⅲ剣の価.{は兵庫県が令国にi'る酒米山

1.1錦のすぱらさをψ<すミュージアム施

,女であると典ι、、11111錦の優秀な'地てある,1f

11町の1、」産物を様々な形て捉供していくことに

より、,fi川圷や、段村、農業、そこに"らす人々

のすばらしさを綿介しています

施,女の内容は、酒米 1.川11鈿を叔培、 1!そ

地の嚇史・風トー日本酒、鞁と中産岩のつな

がりの3つのコーナーを迎して綿介する 1

削1ミージームとれとれの地域膿産物を

阪光する呉1'物心光所、その新鮮業材を仙

川料・凱長が桝を振るうレストラン、地兀

の加 1:グルーフが膿'物の加 1:や羽f窕 1}"乱こ

取り組む幼ΠJ愈役、 1_1本酒の試飲もできる

,S雍,,1,1収リ'コーナーからなり、施般の小心

にある「山1'Π錦ミュージア'、を取り畊1むよう

に豊産物や特旅ぷ,の帳光、レストラン、加

:加,1 、そして窓から飛び込む虚村'風に:

を配紲し施虚令体が丸ごと吉川の人と小活を

綿介する、ι11.きたミュジアムとなるようフラ

ンニングされています

蔵と稲穂の黄金色

建物の外観は藏をイメージい'1い映と電な

り介ういぶし釧の瓦髭桜を',羽とています

またレストラン棟はかやふきN象をイメシ

したデザインで杜玲肌オ藏など数棟からなる

この地域に見一れる民家の様式を太現していま

す内卸は哉 k色のけい藻 kの峡とポのノ'地色

を』'開とし耿のΠ荒しを受けて i 稲穂の越

令色を火現し大明るく1暖かい、1,,1となします

建物外観 加工施。妾

昭和30年代の農村風景をジオラマで再現

Ⅱル1.1釧ミュジアムては3つのコナー

で昭利30年代の訂川の認村J臥駄をυ100 υ

5のジオラマと人形て゛j現しています半.なる

再現模測に解まらず、作,11として鑑賞に堪える

ものをΠ指し、町バに残る占い,ι憶とラ:1't.を頼

りに、細部に1女て刈係名が'五,Ⅷを重ねてでき

あがた集大戊てす

ほのぼのとた人形の厶現やマ ア{、はたま

らない小さな'ヤ!や動物椣刊 海派告もび

くりを時剛をかけて制1.',ほ くり鑑賞し

(、さし、

待ちに待った地元の人たち

施股の運営は、地尤 Uまちづく"公社

NIH錨.の郷个体の趣党が行います公〒.は

を念頻に,i川il,U呈 よかオ'んのオフンと川

時に,乏亡されました

農於物11'1:光1川'では地ノCのしに産芥グレフよ

うよう会が作0た新鮮な農作物が販光され

ますようしょう会」も「山Ⅲ錦の鮴のため

に立、'1され、畍1イドは会n印名で「よかたん 1'1」

てのプント光りからスタートしご爽織を UナL

きました税作、会共数もB0れに増えています

加 11施股には、味噂、惣柴、ハン、餅の4 つ

の力111'1グルーフがそれぞれ人ります幼11.:グ

ループは施,没ができるまで11i'い給食センターで

加しY,の開発、研窕に取り組んできました

レストランは新たに料"!長を迎え、公礼が

1】、「:'1;tマ丁」11!'1;t ま「1、

とにかく、地ノUの人たちか行ちこかオて、丁

探りで池俳を進め、捌待と水女を抱きなからの

デビューとなりまし大建物は生みの親から育

ての親に委ねられます今後、小みの親の・人

として、我が」・の成長をどのよう、1ι'小ってい

くのかが私果"七もあます

▲
ひとまち地域



「大阪湾学習活動交流研究会」を始めます

~ご関心をお持ちの方はご参加ください~

〔大阪事務所/森脇宏〕

標記の「火阪湾学習活動交流研究会」を始

めます。その概要等を飾単にご紹介しますの

で、ご鬨心、をお特ちの方は、ご参飢K ださい。

研究会の目的

大阪湾では現在、大散湾を対象とした市民む

け、子どもむけ(総合学習等)の学習活動が、

環境面を中,L、に、泌、業、みなと、マリンスポー

ツなど様々な仙面から、多様な機関・団体に

よって取り靴まれていますが、そこへの参加の

齢を広げることや、活動を質的に深めることが

望まれています。そこで、本研究会は、次の2

点を倒的に設織されました。

第一の倒的は、大阪湾で取り粒まれている多

様な学習活動の内容仂りキュラム等)に関す

る経験などについて学びあうことです。そし

て、第二の倒的は、火阪湾で取り線まれている

多様な学習活動を集約・整理し、社会に対して

情報発信することです。

研究会の進め方

現在、大阪湾における上な学習活動を把擴

し、取り組んでおられる機関・団体に本研究会

への参画をお願いしているところです。ご恊力

いただける機倒・馴体には、本研究会で取り組

みの経験をご報告いただく予定にしています。

今のところ、ご雜告いただけるというご返亭・が

あったのは、4!わ風際エメツクスセンター、川わ

公書地域再生センターJ貞磨海浜水族剛、大阪

府立水産試験場、風士交通省近畿地方整備刷港

湾空港部、大阪府立青少年海洋七ンターの6機

関・団体で、あと3機関にご協力を検剖'してい

ただいているところです

なお、ご報告いただ、寸こ内容は、適宜、取り

まとめて、取り組み機関・剛体の述締先等とと

もに弊社のホームページで憐時紹介する予定に

しています。さらに、最終的には冊子・としての

取りまとめもぢえています。

日本沿岸域学会による助成研究

この研究会は、蝉.なる任愆の研究会ではあり

ません"本沿悌域学会という学際的な学会の

下に設逃された研究グループです(学会につい

ては htlp://WWW.jaczs.com/をご参照くださ

い)。この日本沿岸域学会の企仙運営委員を私

が務めており、この研究会を捉案したところ、

認、定されスタートすることになったという経綜

から、私が研究会の世話役を務めています。名

称は研究会ですが、研究会と言うよりは、交流

会的な勉強会をイメージしてお"ます。

参加歓迎します

日本沿岸域学会の会員でなくても、この研究

会には参加できます。オプリゲーシヨンは何も

ありませんが、1刈迎情報の捉供や報告者(候袖)

の紹介などいただけれぱ幸いです。参加形態

も、E1靴楽内を受けて都合がつけぱ出席するオ

プザーバー参加も可能ですJ脚侍点では、研究

名、行政職R、ジャーナリスト、マリンスポー

ツ指尊者、コンサルタント等の削'14人(プラ

ス数人のオプザーバー)でスタートしています

が1余々にメンバーも増やしていきたいと思っ

ています。

今後、弊社のホームページに削催予定や報告

内容等を掲載する予定ですので、参加希望の力

は、適宜、お電話かメール(info@arpak.CO.jp)

でお小込みください

ヲ充句Q

マL《一



実践的探求

〔取締役会長/三輪泰司〕

春3 打、京都造形二術大学j即職しぱ'らく

は、客貝敏授として、大学院*.の研究指導な

どが続きますので、研究室の机とメールアド

レスは残してもらっていますが、四Ⅱ処、 E

メールはなるべくアルハンケ京制判q"所へお

願い效します

1998 午6 jl、人:7の"改制」_'1!1刈y'にF祭し、新

しい喋境プザイン1科の"基本.fl'飢lj に城

り制1んでから、 6 ず・近くになります 4E :.

1のW「人:学発」ιか' 4 /t、亢戊年女、令り、

河い教ii体系て学んできた第1卿叶、擢右と

緒に一亨業させてmいた、という次第です

杉えてみますと判Lい学科編成で「地城デザイ

スを令11,乏たことは、尖は大変なことンコ

たたなと思ています新学科の基本コンセ

ワトを検,、1'した時今も客U教授で来て頂いて

いる U_Ⅱ旭先小.のご意見も伺いまし大が地

域デザイン"は難しいのではと悩みまし大

やろうやれると決心したi部しいN!H」とそれ

を保託止する教科6'1'11可は、後にお,舌ししますが、

け、は成功゛糺央は'

2 "木、」,、都lh熊術館、その,E汎の亨業例

f1股か畍↓かれまます、教介ノj針のね'い

が"'佐点きました後継の教貝による

指"体制が。'"こ災を挙、ま'そ 1'名

達の成せする力を心じてよかたと尖,謹てきま

しナ

この大学ては退官',ι念轟綻の習慣かな

かたのですがJ業境デザイン学科の教職員の

尽ノJで、 4 " 23e i生達の大めしー「最終講

躯の機会をつくって頂きまし亢衣題は尖

践的探求イU を探求してき九力と園えぱや

はり地域i寸画学地域デげイノなるものの

本改と尖存てしょう

それは、'【'然のことながら、アレハケ創

設から現在まで、38年の歩みに刻み込まれて

います

実は今年、大学〒:業50周年になりますこ

の枇代の特徹は、先ず、15イ1{戦小・とともに青

ことまり牛ぽれてからもの心、ま、

この凶は輯争がゆ常化しており、"死"か身'f

;あナ、ことです

そて、地域iⅡ'画U に即して'_1'えぱ、戦後

の復興捌から新しい建設蛸、高皮経済成長期の

地域開発プロジクトへ盛刈、そ1 をUう都

111 地域及び地方r1治の法制と,'1'画の急速な嬉

備則、そしてlb民社会地球環境の時代への大

転換期のすべてを経験してきたのです

1長り返りますと、そのすべてを多くのご縁

と連に忠まれて歩んで来れたと感謝Lており

ま

よつきん

U喫,川学はまだ井い学問分野てす

分」'"..物学とか地球惑星.物旧1!学とか、新介、 、

い学問研究分野が進んでいますまメ'、長学

の11i'界では仙々の臘排を解明し、'珍W 治療を

M指す怖床氏学とともに、人冏をh活や文化の

環境の総体から診ようとする臨地1欠学 Field

Medicine も進んでいます科学は分齢Hヒと総

介化が嗣和して社会進歩に貢献するわけです

地域,汁画学は総介の科・学に類しますが、それ1ι1

身に独ι1のデータ解析やその力'法論が生.まれ、

進みます

何故、この道を逃んだかご縁と運に導かれ

て、この通をどのように歩んできたか環境デ

ザイン教育の秘密は何か飾Uに至り語れる

ようになりました新時代へ歩んできた迺

探求きこ地域,'1'而の本質と突存を1工えるこ

とはμ務てもあると思います



第2回尼崎21世紀の森フォーラムを開催し

ました

〔大阪事務所/絹原一寛〕

広がる「尼崎21世紀の森づくり」

尼崎市の賄海地域1,ooohaを環境共生.のまち

に再生する「尼崎21世紀の森構想」が策定さ

れてから 2年が経ちました。この冏、「尼崎21

也'紀の森づくり1窃議会」を中心に、森づくりを

テーマに様々なワークショップを開催し、森づ

くりサポーターの募集を行い、さらには森、ま

ちづくり、産業、企画(4月から発信に名称を

変更)の4つの部会を設羅して、活動の裾野を

広げてきました。その取り組みを発信する

フォーラムが3月20日に開催されましたので

ご紹介します。

協議会からの熱いメッセージ

今回のフォーラムは、取り粒みのアピールに

加え、森づく"に関連する専門家や活動団体の

カ々をゲストにお招きして、森づくりへの捉言

を頂き、今後の活動の「こやし」にしたい、と

いう趣旨で例催されました。

フォーラムの前半では、協議会委員・企画部

会長の森上恒氏から協談会活動のプレゼンテー

シヨンが行われました。「私たちは幸せです、

100年もの長期にわたる森づくりの初年皮に関

わることができるのですから。あなたも参加ル

ませんか!」^熱のこもったメッセージに、

会場は火きな拍手で包まれました。

トークセッション・交流会で森づくりを語る

ゲストとしてお招きした堺平成の森クラプ盛

喜八郎氏、コウノトリ市民研究所稲菜一明氏に

は、森づくりの先鍜として市民と行政の協働の

仕方、活動のコツを伝授頂き、(株)テクタ代

表取締役の瓦井秀和氏には、アートを取り入れ

たまちづくりの捉案を頂きました。後半は、会

場からの質問力ードを基にした質疑応答を行

い、アンケートでも「満足いく内容だった」

「今後の取り組みに役立てていきたい」と好評

でした。

フォーラム終了後はワンコイン形式での交流

会を開催。尼崎発の食べ物を府に、トーケセッ

シヨンで話し足りなかった想いを語り、壇上で

のアピール大会も開催され、大盛況のうちに終

了しました。

森づくりの今後にご期待ください!

今回のフォーラムを振り返って、森づくりの

熱い想いを感じるとともに門Y妾の活動が大い

に期待できる、そんな予感がしました。1ビ1崎21

世紀の森づくり1窃議会では、今後も部会等を中

心に様々な活動を展開していきます。あなたも

協談会活動に参加しませんか?まずはサポー

ター登録を!

住羊ネⅢは http:1/web.Ⅲef,hy0ヨ0.jwmonkoso/)

きん よフ

<編集委員会より>

新年度を迎え、」り'帰部料、住所等の変更が

ございましたら、司出1の宛先確認ハガキ

にてご述絡下さいまた、皆さんのご意

見・ご感想もお待ちしております

气生
交流会



夢を持ち続ける

〔京都事務所/大久保悠子〕

今年4j1にアルハックに入社しました大久保

悠 f・です。いつしかまちが誰によってどのよう

につくられているのか、興1宋を持つようになり

ました。そして人々の,L、を豊かにするまちを守

り、育てる仕事をしていきたいと思うようにな

りました。今、こうしてそのような事に携わり、

一緒に考え、計画していく仕耶・に就けることを

とても娩↓く思っています。

火学で「地域社会」「コミュニティ」という

冨菜に惹かれたのは、引っ越しの糸獣強が多かっ

たからだと思います。「そこに住む」ことは他

の地域に住むことから得られないものを得る絲

験であることを尖感しました。それは人との1."

会い・ふれあいや地域の由然・風'条、宅.所や銘

菜!に親しむ気持ちなどです。日'常生.活におい

て当たり前となっているこういったものが火わ

れる時にそれがいかに1雜いものなのか災感しま

す。けれどもそれらの'淳さはなかなか'_;需化

したり剛硴に価仙を表那したりすることので

きないものです。そういう岡に見えないもの

を見る力、耳に剛こえないものを聞く力を掛

ちながらこの仕芋をしていきたいこれが私

のWLです。

現在、人々の生活スタイルや価価観は多様

化し、地域や11引剖の差を楠小.に兇服できるよ

うになりました。このような社会においてこ

れまで当為のものとして存在していた様々な

合愆が新たに作り亥えられる時削にあります

この転換期に際して、人々の安.L、や'●せな生活

を保障するまちづく

りに、駄μ昜で悩みな

がらも妙を持ち続け

て取り釦_んでいきた
.

いと思いますどう

ぞよろしくお馴iいい

たします

オーストラリアがきつかけで

〔大阪事務所/酒井めぐみ〕

4 村よ"総務の新人社員としておIU;市ηになっ

てぃます酒井めぐみです。会社の雰岨気にも職

れ、所Uの顔と宅.前も一致するようになってき

ました新人社員研修を通して1Ξ1々の業務の巾

つの仕耶仁おける深い意味を知り、で ・つ、

その愆峠を纛識しながら仕事に励むよう努力L

ています。

私がアルパックに入社するに系.つた絲紳は

5年前の出来那力ゞきっかけとなっています。

それはオーストラリアに行った時の小です。

原住民族アポリジニの暮らす自然翻かなカカ

ドゥ同立公悼1のバスッアーに参加していたと

ころ、突然人二C的なウラン鉱11.1を U にしまし

たこのウラン鉱1.1.1を発掘するために、鳳住

民族が追い1.1.1され、士地は有害物質によって

朽染されているというのです。しかもその開

発に口本企業が関わっているということを知

り、日本人として恥ずかしいという気持ちゃ

゛、1複雑な感悩を抱きました。その時から働く

昧について考えさせられ、向分の則わってい

る仕U.功ゞ世の中にどのような影郷を及ぽすの

かという耶を気にするようになりました

そして緑あってアルパックと出会ったわけ

です。ここでの仕耶は、仕亊・を通して地域の

人がより葬らしゃすいまちを災現していくた

めに、単'に利潤追求を第一・に優先するのでは

なく、まちづくりをしていくところなので、

そのような会社に倒分も倒わる小力ξできて引三

常にうれしく恩っています

ネ1会人としてまだ

まだ来熟岩で、ご迷

惑をおかけすること

も多々あるかと思い

ますが、一ιW懸命頑

帳りますので、よろ

しくお願い致します 郡加



訣

ふたりは、建設現場の仮1川いに区切られた殺

風獄な空き地に胤る。誹が何の愆図でここにお

いたのかよく判らない。惣刈ξ不川」。なのに、ふ

たりの姿を見つけた"寺「ムッムッ何じゃこ

りゃ?」で次の峅:1川「ワッハッハッハッハッ」

となる

ち
か

^

11経デザインにldh刊会アパート改築二1.:那現場

の仮Ⅲ1い「グングンウォール」の記Uiを見つけ

た。刷辺地凶、緑化泓門、企業広告を細.み合わ

せ、 B粒の本物の柚物が峡側に施された「垂心

公剛」緋持智N塑は広片料・によって貼われて

いるとのことだが、やはりコスト1川遡が残ると

のこと

癒されるものとは

〔技術参与/中川

このふたりをこの場1折においてくれた人はψ

いセンスのIJち i{だと思う。都会の典ん小には

癒しをΠ的にした「装1難」がi寄いお金をかけて

作られることが多いけれど、このふたりは伐を

癒してくれるマイフェハ'りツトである。つま

り、このふたりょりも癒されたと感じたD捷1殴」

天開〕

にはまだお 11 にかかっていないと,i'うこと

;t)、・・・

先日、ふたりの様」'・を見に打った。

111力の向きが少し変わっていた。

今1÷1もふたりは大通りの力を向いているだろ

うか・・。

場所京都府庁あたり)

アルパック欲)地域計画建築研究所
本 社

京都事務所

大阪奉務所

名古屋事務所

東京事務所

九州事務所

ふたりの視線の先には何があるのか

URLhttp;ノ/WWW.erpak.CO.jp Ernailtinfo@arpak.CO.jp

〒印0-8007京都市下京区四条通り高倉西入ル立売西町8Z'rEL(075)221-5132 FAX(075)256.1764

〒540・0001大阪市中央区城見1・4・70・住友生命OBPプラザビノレ15Fn'EL【0引6942.5732 FAX(06)6941-7478

〒460-0003名古屋市中区錦1-19・24・名古屋第ービルBFn'EL(052)202-1411 FAX(052)220-3760

〒186・0001東京都国立市北1-1-17・田畑ビル 3Frl'EU042)501-2531 FAX(042)501-3024分室/1'EL(03)32269130
{株}よかネツト〒810・0001福圖市中央区天神1-15・35・ホンダハビエ5Frl'EU092)731.7671 FAX(092)731.7673
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